

Incendio consumió por completo departamento en condominio social

El siniestro dejó a cinco personas damnificadas. Municipio quillotano comprometió ayuda para recuperar el inmueble o darle alguna solución habitacional mientras recuperan su departamento.

Adita González Martínez
 La Estrella de Quillota-Petorca

Un incendio estructural registrado ayer en el condominio social Ríos de Chile, en la comuna de Quillota, dejó como saldo cinco personas damnificadas y un departamento completamente destruido. La emergencia ocurrió cerca de las 11:00 horas, afectando una vivienda ubicada en el tercer piso del conjunto habitacional.

Según informó el director de Gestión de Riesgo y Desastre de la Municipalidad de Quillota, Claudio Figueroa, "a eso de las 11 de la mañana un incendio estructural en el condominio Social Ríos de Chile, donde en el lugar un departamento de un tercer piso fue consumido en su totalidad".

Tras la emergencia, el equipo municipal de Gestión de Riesgo, en coordinación con profesionales del área social, trabajó rápidamente para apoyar a las familias afectadas.

"Al momento mantenemos cinco damnificados. En coordinación con el equipo de Gestión de Riesgo y trabajadora social de mismo equipo de



GRACIAS A LA RÁPIDA ACCIÓN DE BOMBEROS EL INCENDIO NO SE PROPAGÓ A OTRAS VIVIENDAS.

la Municipalidad de Quillota se gestionó pernecer en casa de un vecino", detalló Figueroa.

En el lugar trabajaron dos unidades del Cuerpo de Bomberos de Quillota, junto a personal de Carabineros, Seguridad Pública Municipal y la Oficina de Gestión de Riesgos. Además, se solicitó la presencia de personal del Laboratorio de Criminalística de Carabineros (Labocar), con el fin de esclarecer las cau-

sas del siniestro y descartar una eventual intervención de terceros.

APOYO MUNICIPAL

La Municipalidad de Quillota se comprometió a evaluar nuevas medidas de apoyo para las personas afectadas. "Posteriormente, en coordinación con la alcaldía, se va a ver la recuperación del departamento o alguna otra ayuda que necesiten los vecinos", afirmó el director de Ges-

tion de Riesgo.

Mientras continúan las pericias para establecer las causas del incendio, el municipio sigue acompañando a las familias damnificadas con asistencia social y coordinando acciones para facilitar su pronta recuperación.

Vecinos del condominio manifestaron su preocupación por la rapidez con que se propagaron las llamas y destacaron la labor de Bomberos, quienes



LABOCAR DE CARABINEROS LLEGÓ A PERICIAR EL LUGAR.

5

personas resultaron damnificadas en el siniestro de ayer por la mañana.

actuaron con prontitud para evitar que el fuego se extendiera a otros departamentos. La situación generó gran conmoción en la comunidad, que rápidamente se movilizó para brindar apoyo

a la familia afectada.

Por ahora, el departamento siniestrado permanece inutilizable, y los equipos técnicos del municipio trabajan en conjunto con los organismos de emergencia para elaborar un catastro completo de los daños. La alcaldía reiteró su compromiso con los afectados y llamó a la comunidad a mantenerse informada a través de los canales oficiales ante cualquier nueva ayuda o medida de contingencia. ☀